

Equipo de Alivio del Dolor de Santa Cruz visitó pacientes oncológicos de Pichilemu

El equipo de Alivio del Dolor del Hospital de Santa Cruz, liderado por la Dra. Lourdes Vargas Zavala, realizó una jornada de visitas a pacientes de la comuna de Pichilemu. Este grupo multidisciplinario, conformado por médicos, enfermeras y técnicos en enfermería (TENS), se unió a la enfermera Andrea Piña del Hospital de Pichilemu para brindar atención a tres pacientes oncológicos en fase paliativa.

El Programa de Alivio

del Dolor es una iniciativa nacional orientada a las personas con cáncer, derivada de las políticas del GES (Garantías Explícitas en Salud), y tiene como objetivo principal velar por el cuidado de los pacientes en etapas paliativas. En Pichilemu, este programa depende directamente del Hospital de Santa Cruz, institución de referencia para las semi-evaluaciones, seguimiento y apoyo especializado.

La enfermera del pro-



grama en el centro de salud pichilemino, Andrea Piña, resaltó la importancia de estas visitas, indicando que "es fundamental difundir entre la población que estamos recibiendo apoyo, que están preocupados y evaluando a los pacientes con mayores necesidades", comentó.

Durante esta jornada, los profesionales realizaron evaluaciones detalladas y se-

guimiento de los tres pacientes visitados, cumpliendo con el objetivo de atender a aquellos con mayores requerimientos en el momento de la visita. Según menciona la enfermera Piña, "las visitas domiciliarias del equipo del Hospital de Santa Cruz a Pichilemu se efectúan aproximadamente dos a tres veces al año, y son cruciales para asegurar que los pacientes re-

ciban la atención especializada que necesitan", finalizó.

La colaboración entre los hospitales de Santa Cruz y Pichilemu es esencial para el éxito del Programa de Alivio del Dolor, garantizando que los pacientes oncológicos en fase paliativa reciban un cuidado integral y de calidad, reflejando el compromiso del sistema de salud con los más vulnerables.